

Ressort: Vermischtes

Österreich: 18-Jähriger Gefängnisinsasse begeht Selbstmord

Wien, 12.07.2013, 13:57 Uhr

GDN - In seiner Zelle in der Vollzugsanstalt Gerasdorf bei Wien hat sich ein 18-Jähriger am Donnerstagabend das Leben genommen. Das gab die österreichische Justizministerin Beatrix Karl am Freitag am Rande einer Pressekonferenz anlässlich der Missbrauchsfälle im österreichischen Jugendstrafvollzug bekannt.

Laut Peter Prechtel, dem Vollzugsdirektor in Gerasdorf, verbüßte der Jugendliche eine mehrmonatige Freiheitsstrafe wegen Diebstahls und wäre noch in diesem Jahr entlassen worden. Der junge Mann soll psychisch verhaltensauffällig gewesen sein, weshalb er seit geraumer Zeit in einer besonderen Abteilung untergebracht war, in der er entsprechend psychiatrisch betreut wurde. Der 18-Jährige konnte nach Einschätzung des Personals zuletzt wieder in den "Normaltrakt" zurückverlegt werden, wo er nun erhängt aufgefunden wurde. "Das ist ein bedauerlicher Vorfall. Mein Beileid gilt der Familie", sagte die Justizministerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17567/oesterreich-18-jaehriger-gefaengnisinsasse-begeht-selbstmord.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com